

Ressort: Technik

## Netzagentur: Anbieter müssen Call-by-Call und Preselection zulassen

Berlin, 20.03.2014, 22:02 Uhr

**GDN** - Die Bundesnetzagentur beabsichtigt, Telefonanbieter auch zukünftig zu verpflichten, Call-by-Call und Preselection an ihren Festnetzanschlüssen zuzulassen. Das sieht ein Entscheidungsentwurf vor, in dem die Rahmenbedingungen für die Regulierung der Festnetz-Endkundenanschlüsse festgelegt werden sollen.

"Trotz verbreiteter Flatrate- und Bündelangebotestellen Call-by-Call und Preselection für bestimmte Kundengruppen noch immer eine wichtige Option dar", erläuterte Jochen Homann, Präsident der Bundesnetzagentur. "Die Interessen der Verbraucherinnen und Verbraucher und die tatsächliche Nachfrage rechtfertigen es daher nicht, diese Wahlmöglichkeiten schon jetzt aufzuheben."

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-31921/netzagentur-anbieter-muessen-call-by-call-und-preselection-zulassen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619